

Commission Spéciale au sujet du projet d'achat de l'aqueduc Dupéré (quartier Mercier)

Compte rendu de l'assemblée du 2 novembre 1915.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, Turcot, Ménard, O'Connell, Rochon.

1.—Soumise et lue une copie d'une résolution du Conseil, en date du 29 octobre dernier, constituant cette Commission.

Déposée aux archives.

2.—M. l'échevin Larivière est choisi comme Président.

3.—Soumis et lu le rapport du Bureau des Commissaires transmis à cette Commission et recommandant l'achat, au prix de \$9,000, de l'aqueduc Dupéré (quartier Mercier), ladite somme comprenant le prix de la rue Meese, des trottoirs, des arbres et des égouts qui s'y trouvent.

Après discussion, il est

Sur la proposition de M. l'éch. Ménard,

Résolu: Qu'une sous-Commission, composée de MM. les échevins Rochon, Blumenthal, Turcot et du Président, avec pouvoir de s'adjoindre tous autres échevins qui le désireront, soit constituée pour visiter les lieux et faire rapport à la Commission à sa prochaine séance.

Ajournement.

J. ETIENNE GAUTHIER,  
Secrétaire.

Special Committee "re" proposed purchase of the Dupéré Water-Works (Mercier Ward)

Report of meeting held on the 2nd November 1915.

Present: Ald. Larivière, Turcot, Ménard, O'Connell, Rochon.

1.—Submitted and read a resolution of Council, dated the 22nd October last, appointing this Committee.

Filed of record.

2.—Ald. Larivière was appointed Chairman.

3.—Submitted and read the report of the Board of Commissioners, transmitted to the Committee and recommending the purchase, for the price of \$9,000, of the Dupéré Water-Works (Mercier Ward), said sum including the price of Meese street, the sidewalks, trees and sewers.

After discussion,

On motion of Ald. Ménard, it was

Resolved: That a sub-Committee, composed of Ald. Rochon, Blumenthal, Turcot and the Chairman, with power to add to their number all other Aldermen who may desire to form part of said sub-Committee, be appointed to visit the premises and report to this Committee at its next meeting.

Adjourned.

J. ETIENNE GAUTHIER,  
Secretary.